

# ACABAR CON LAS OJERAS MEDIANTE EL INNOVADOR NANOFAT

La aparición de ojeras oscuras tiene como principal causa factores genéticos pero esta predisposición puede verse acentuada por hábitos poco saludables como el consumo de alcohol y tabaco, una mala alimentación o, por supuesto, la falta de sueño. También puede modificarse la pigmentación a causa de alergias, eczemas o cambios hormonales como los que se dan durante el embarazo, por ejemplo. Otro factor a tener en cuenta es que el envejecimiento cutáneo causa hiperpigmentación que destaca aún más las ojeras. **Acabar con las ojeras en 3 pasos.** Actualmente existe un innovador método de medicina estética, el Nanofat, que permite corregir las ojeras que se han oscurecido en exceso mediante la inyección de células de la grasa del propio paciente. La técnica cuenta con 3 fases: **1\_Extracción grasa:** mediante una micropunción se extrae una pequeña muestra de grasa del paciente de unos 3 o 4 cm cúbicos. La punción se realiza con anestesia local para evitar cualquier posible molestia o dolor al paciente. **2\_Emulsión de la grasa:** tras la extracción, se emulsiona la grasa, es decir, se transfiere repetidamente entre dos jeringas con una presión determinada que provoca la ruptura de las células. Una vez emulsionada, la grasa se filtra utilizando el dispositivo Nanofat Planas kit ideado por el Dr. Jorge Planas para conseguir aislar las células. Se consigue así un producto líquido y manejable que contiene las células ma-



dre del paciente que son útiles para la regeneración cutánea. **3\_Infiltración células:** se inyectan las células en las ojeras oscuras del paciente para obtener los resultados deseados. **Grandes resultados en ojeras pero también en arrugas y cicatrices.** El Nanofat no es un producto destinado a generar volumen sino a impulsar la reactivación natural de la piel mediante células de la grasa del propio paciente. La principal indicación de esta técnica es aclarar las ojeras pero también se utiliza para mejorar el aspecto de cicatrices, secuelas del acné y manchas pigmentarias. Además el Nanofat es efectivo en la corrección de arrugas y en el rejuvenecimiento de la piel periorcular, peribucal, del escote y de las manos. Se trata de un tratamiento poco invasivo que se realiza de forma ambulatoria y bajo anestesia local. Las molestias son mínimas en la zona de obtención de la grasa y en la zona a tratar se observa una ligera inflamación que desaparece en unos días. El paciente puede volver a su vida cotidiana el mismo día en que se realiza el tratamiento.



CLINICAPLANAS

CLÍNICA PLANAS Madrid, Alta Medicina Estética • c/ Velázquez, 96 Bajo B • T. 91 578 46 76  
CLÍNICA PLANAS Barcelona, Cirugía Plástica y Estética • c/ Pere de Montcada, 16 • T. 93 203 28 12  
[www.planasday.com](http://www.planasday.com) • [www.clinicaplanas.com](http://www.clinicaplanas.com)